

Swin-Golfer ermitteln Meister

Spiele in Westenholz

Westenholz (WV/spi). Der 1. Swin-Golfclub Westenholz richtet an diesem Wochenende die Deutschen Swin-Golf-Vereinsmeisterschaften aus. Da auch österreichische Vereine zum deutschen Swin-Golf-Dachverband gehören, gehen in Westenholz ebenfalls die österreichischen Teams aus Linz und Ardagger an den Start.

In Deutschland gibt es derzeit 21 Swin-Golf-Plätze (das WV berichtete). Swin-Golf ist eine abgesspeckte Version des Golf und wird mit nur einem dreiseitigen Universalschläger gespielt. Der Ball ist vom Volumen her zweimal so groß wie ein Golfball und besteht aus einer Gummimischung.

In Westenholz wird auf einer 18-Lochanlage gespielt. Swin-Golf darf jeder spielen, ohne vorher eine Platzreife erworben zu haben.

Wegen der Deutschen Meisterschaften bleibt der Swin-Golfplatz heute, Freitag und am Samstag, 1. August komplett sowie am Sonntag, 2. August, bis 15 Uhr für Freizeitspieler gesperrt. Zuschauer sind zur Deutschen Meisterschaft willkommen. Zeitplan in Auszügen: 31. Juli, 15 Uhr Turnierbeginn, Einzel über neun Loch. 1. August, 8 Uhr Einzel über 18 Loch. 2. August, 9 Uhr, Einzel über neun Loch.

Die Spielgolfanlage und die überdachte Minigolfanlage auf dem Gelände SwinGolf Meiwes, Wiebelerstraße, bleiben während der Meisterschaft für Jedermann geöffnet.